

相沢信之助さん
美佐子さん
(第二町内会)



香川自治会広報委員として
訪問し、いろいろとお話をう
かがいました。お二人の結婚
日は昭和九年三月九日。なお、
生年月日をお伺いすると、御
主人は明治四十二年十二月四
日。奥様は大正元年八月二十
五日とのことでした。続いて
現在一番心に残っている事を
お尋ねすると、御主人は次の
様に言われました。「何んと
言つても、太平洋戦争と関東
大震災のことです。戦争中は
陸軍の軍人で外地に居り昭和
二十一年七月に復員したので
すが、外地では年配者が多く
悲惨で夜便所で泣いていた者
もいた程でした。良く丈夫で
長生きして来られたものと思
います」。続いて長生きの秘訣
をお伺いすると、「節制と医
者の言うことを良く聞き、夜

「香川自治会広報委員のもので
すが……」とお伺いすると、きさ
くなど夫妻は、すぐ面談に応じて
くださいました。まず、結婚記念
日についてお伺いしました。結婚
日は昭和九年五月二十九日。続いて
谷内田武雄さん

(第一町内会)

生年月日について伺うと、ご主人
は明治三十九年八月二十二日。奥
様は明治四十三年四月十二日との
こと。出身地は新潟県だそうです。

現在、心に残ることとして、ご主
人は次のように話されました。

「私もかつては、香川自治会の
広報を担当したこともありますが、
つくづく時の流れを感じます。私
は工業化学を専門とする技術屋で
すので、理屈を言
つて人に嫌われる
ことがあります。
が、まあ、人生平
凡に、人様に嫌わ
れないよう注意し
ています。地道に
生活し、虚栄心な
ど全くありません」。

トボールのほか、昔から読書が趣
味で、今も吉田精一の「史跡の旅」
をお読みとか。夫人のお得意は料
食事は必ずとる様に心掛ける」と
のことでした。



香川自治会広報委員として
訪問し、いろいろとお話をう
かがいました。お二人の結婚
日は昭和九年三月九日。なお、
生年月日をお伺いすると、御
主人は明治四十二年十二月四
日。奥様は大正元年八月二十
五日とのことでした。続いて
現在一番心に残っている事を
お尋ねすると、御主人は次の
様に言われました。「何んと
言つても、太平洋戦争と関東
大震災のことです。戦争中は
陸軍の軍人で外地に居り昭和
二十一年七月に復員したので
すが、外地では年配者が多く
悲惨で夜便所で泣いていた者
もいた程でした。良く丈夫で
長生きして来られたものと思
います」。続いて長生きの秘訣
をお伺いすると、「節制と医
者の言うことを良く聞き、夜

展して来ました。自分が子供の頃
は大山街道の近くに農家がボツン
ボツンとある程度で、寒川神社の
お祭には牛車に乗つて行つた記憶
があります。私の生活の信條は人
に迷惑をかけないことです」とた
んたんと語られました。

現在は御子息が家業を継ぎ、公私
ともに一切の職務から離れ悠々自
適です。

趣味は、御主人が盆栽、奥様はゲ
ートボールです。日当りの良いお
庭を拝見し、相沢御夫婦の御多幸
をお祈りしながら訪問を終りました。



おめでとうございます

「特集
おじやまします」

中根松太郎さん
アイさん
(第四町内会)

金 婚
タイヤモンド婚式



茅ヶ崎海岸に居を構えたのは昭和
十五年。おふたりの生活の大部
分は茅ヶ崎ということになる。

昭和八年三月十八日、神戸で結
婚された。ご主人は大分、夫人は
兵庫のご出身。結婚当時、ご主人
は米国系の貿易会社にお勤めだっ
たが、太平洋戦争へ風雲急を告げ
る頃になると会社は閉鎖。そのた
ご主人。そういえば、こちらは、
息子さんご夫婦、お孫さんとの三世
代同居。孫の秀一君との会話は、お
お孫さんとの三世代同居。孫の秀一
君との会話は、おふたりにとつて大
きな情報源らしい。

最後に、全婚式のお祝いとして
県知事と市長より頂いた記念品を
拝見し、谷内田ご夫妻の末長いご
多幸を祈りつつ、訪問を終りました。

茅ヶ崎海岸に居を構えたのは昭和
十五年。おふたりの生活の大部
分は茅ヶ崎ということになる。



め、東京の兄さんをたよつて上京、
茅ヶ崎海岸に居を構えたのは昭和
十五年。おふたりの生活の大部
分は茅ヶ崎ということになる。

茅ヶ崎海岸に居を構えたのは昭和
十五年。おふたりの生活の大部
分は茅ヶ崎ということになる。

平野玉来さん
と志恵さん
(第四町内会)

茅ヶ崎海岸に居を構えたのは昭和
十五年。おふたりの生活の大部
分は茅ヶ崎ということになる。

茅ヶ崎海岸に居を構えたのは昭和
十五年。おふたりの生活の大部
分は茅ヶ崎ということになる。